

NEWSPAPER

Agenda Penuh, Bupati Pasaman Sabar Atur Waktu Seefisien Mungkin

Syafrianto - PASAMAN.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 31, 2024 - 07:58



Pasaman,- Penuh agenda yang dikerjakan Bupati Sabar AS hari Selasa 30 Juli 2024. "Saya akan atur jadwal seefisien mungkin", katanya.

Diawali rapat dengan PT Medco Geothermal Sumatera (MGSu) di Ruang Rapat Bupati Pasaman, Sabar AS mengucapkan terimakasih kepada PT Medco Geothermal Sumatera (MGSu) yang dinilai serius melakukan pekerjaan

pendahuluan dan eksplorasi potensi panas bumi di Bonjol Kabupaten Pasaman.



Turut hadir dalam acara tersebut Kadis Pertanian, Kadis DP3AP2KB, Kadis Perpustakaan dan Arsip, Sekretaris BKPSDM, Kadis Kominfo, Sekretaris Kesbangpol, Kabag Kesra, Kabid Ekoin BAPPEDA dan Kabid GTK Dinas Pendidikan.

"Ini adalah kebutuhan kita semua, kepentingan daerah dan masyarakat. Harus didukung dengan maksimal oleh semua pihak. Investasi sukses, PAD naik, IPM meningkat. Lapangan pekerjaan terbuka, agar semua pihak terkait totalitas mendukung," ujar Bupati Sabar AS.



Sabar AS juga mengatakan, PT MGSu merupakan pihak yang ditunjuk BKPM RI untuk melakukan pekerjaan awal dan eksplorasi untuk mengetahui secara pasti potensi panas bumi yang terkandung di Bonjol Kabupaten Pasaman.

"Saya atas nama masyarakat dan Pemerintah Kabupaten Pasaman memberi apresiasi yang setinggi-tingginya dan mengucapkan terimakasih kepada PT MGSu," ucap Sabar AS.



Sigit Widiatmoko PT. Medco mengatakan, ada beberapa isu yg beredar

menghambat kegiatan PSPE. Banyak pemberitaan medsos yg memprovokasi warga sehingga melambatkan proses kegiatan PT. Medco. Ada beberapa warga sampai saat ini yg belum mau tanda tangan pembebasan tanah, hingga isu-isu negatif yg dihembuskan dari luar daerah yang tidak terkena proyek Medco. Lahan yg sudah dibebaskan Medco akan diserahkan ke Pemda Pasaman nantinya melalui MOU., tutur Sigit.

Setelah selesai rapat dengan PT Medco, Sabar AS lanjut membuka MTQ Tingkat Nagari Panti Utara yang ke 2.

Dalam arahnya, Bupati Sabar AS mengatakan, kita sangat apresiasi terhadap pelaksanaan MTQ ini yang berlangsung sangat meriah, hal ini merupakan sebuah kerja keras pihak nagari termasuk dukungan dari elemen masyarakat.

Selain itu Sabar AS juga menjelaskan tentang dampak pelaksanaan MTQ ini terhadap peningkatan kecintaan masyarakat terhadap Al-Qur'an dan juga meningkatkan pemahaman terhadap isi kandungan Al-Qur'an.

Momentum pelaksanaan MTQ ini sangat strategis dalam peningkatan iman dan taqwa umat muslim, hal ini sangat bersinergi dengan salah satu program prioritas Pemerintah Daerah yaitu Pasaman Berimtaq, terang Sabar.

Sementara itu, Wali Nagari Panti Utara Sulhaimi, SH. dalam sambutannya mengatakan, Bahwa kegiatan MTQ kali ini merupakan yang kedua kalinya dilaksanakan sejak pemekaran daerah ini.

Terkait dengan pendanaan kegiatan ini, merupakan murni berasal dari APB Nagari Panti Utara, tanpa adanya pungutan atau sumbangan dari pihak lain, ungkap Sulhaimi.

Kami atas nama masyarakat Nagari Panti Utara, sangat berterima kasih kepada Bupati Pasaman yang berkesempatan membuka MTQ ini, merupakan sebuah penghargaan yang tinggi terhadap Sabar AS, yang sangat peduli terhadap majunya bidang keagamaan termasuk bidang lain, terang Sulhaimi.

Lanjut, Ketua Pelaksana mengatakan, pelaksanaan MTQ kali ini di ikuti oleh 117 peserta utusan masing masing jorong se-nagari Panti Utara, dengan melaksanakan sedikitnya 5 cabang perlombaan, dilakukan selama 1 hari penuh tanggal 30 juli 2024 .

Usai pembukaan MTQ Tingkat Nagari Panti Utara, Sabar AS melanjutkan kegiatan Penen Perdana Padi Sekolah Lapangan Pengendalian Hama Terpadu (SLPHT) pada Balai Perlindungan Tanaman Pangan Holtikultura Provinsi Sumatera Barat di Hamparan Sawah Kelompok Tani Subur Panti Utara.

Dalam sambutannya Sabar AS menyebutkan, Pemerintah Daerah Pasaman dalam hal ini sangat mengapresiasi kegiatan panen padi ini yang hasilnya sangat memuaskan, kendati hanya dengan memakai pupuk dan racun nabati tanpa memakai bahan kimia, hal ini patut dikembangkan ke depan.

Program ini sangatlah tepat , untuk itu butuh perhatian yang cukup dari seluruh pihak terkait, sehingga program ini tetap dilaksanakan secara berkelanjutan, mengingat Pasaman merupakan surplus penyediaan terhadap tanaman padi,

ungkap Sabar.

Untuk itu, peran tenaga penyuluh sangat penting dalam peningkatan produksi, disamping itu, Sabar AS menegaskan kiranya Dinas Pertanian ke depan dapat mengganggarkan kebutuhan kelompok tani, agar petani dapat berusaha secara maksimal, tutup Sabar.

Selesai panen perdana Padi Sekolah Lapangan Pengendalian Hama Terpadu di Panti Utara, Sabar AS lanjut tutup open turnamen Kejuaraan Takraw antar club Setia Baru Cup IV se Pasaman dan Pasaman Barat di Lapangan Takraw Setia Baru Nagari Sundata Selatan Kecamatan Lubuk Sikaping.

Bupati Sabar AS mengapresiasi Panitia Pelaksana dan seluruh masyarakat Setia Baru yang telah membuktikan kerjasamanya sehingga turnamen tersebut sukses. Mulai dari pembukaan sampai penutupan berlangsung aman dan tertib, tanpa konflik apapun.

"Sukses penyelenggaraan ini, sebagaimana laporan panitia tadi, merupakan bukti kekompakan masyarakat Setia Baru. Sehingga Open Turnamen Kejuaraan Takraw Setia Baru Cup IV se Kabupaten Pasaman dan Pasaman Barat ini, berjalan dengan tertib, aman, damai, dan menghibur. Sehingga tampil sebagai turnamen yang amat bergensi", ucap Bupati yang disambut riuh tepuk tangan masyarakat yang berlimpah hadir.

Menurut Bupati Sabar AS, dengan menjunjung tinggi sportifitas, menjadikan ajang turnamen Kejuaraan Takraw Setia Baru Cup IV sebagai wadah silaturahmi dan meraih prestasi.

Akhir sambutannya, Sabar AS mengumandangkan yel-yel. Bupati, "Silaturahmi !", disambut hadirin, "Yes !". Bupati, "Prestasi !", disambut "Oke !", dan "Narkoba !" disambut penonton yang memadati lapangan Takraw Setia Baru, "No !"

Hasil Open Turnamen tersebut, juara I diraih Bintang Timur dari Pasaman. Juara II, diraih Sensasi Lembu dari Pasaman Barat; dan juara III, diraih Grib Yuniior dari Pasaman.